



Originaria Panamá

Ropa y Accesorios 100% Hechos a Mano



Originaria Panamá

es el resultado de la inspiración que nace al observar la naturaleza que rodea las montañas veragüenses, saberes manuales artesanales y la diversidad cultural panameña.

Desde sus inicios en la industria de la moda, Darlenys del Río, ha encontrado su inspiración en elementos artesanales que evocan lo natural. Y son estos elementos representados en telas nobles, fibras orgánicas y colores que invitan a conectarnos con nuestras raíces y nos transportan a un campo donde lo único que nos rodea es una sensación de libertad.

La marca Originaria Panamá se estableció de primera mano en la Ciudad de Santiago de Veraguas siendo pionera en su estilo propio y rápidamente abriendo campos hacia el resto del país.





Una responsabilidad cultural

Crear una marca que, además de transmitir el amor por la naturaleza, pudiera compartir su admiración por el arte panameño era el objetivo. Es aquí donde adquiere un gran compromiso personal, poder potenciar los trabajos y conocimientos artesanales panameños creando oportunidades que permitan generar empleos sustentables.

Trabajar en comunidad con artesanas panameñas que, a través de sus puntadas y conocimientos hilan historias y transmiten las huellas culturales en cada pieza y creación, empieza a formar parte de las colecciones en sinergia y con beneficios mutuos.



Diseñadora

Darlenys del Río desde temprana edad mostró interés en el diseño de moda. Oriunda de Santiago de Veraguas y marcada por su pasión logró hacer de su sueño, su profesión hace más de 12 años con su propio atelier de diseño a la medida.



Cuenta con estudios especializados en Diseño de Moda y una certificación en Ciudad de México en técnicas "Moulage", "Draping" y Estructuras y acabados, este último permitiéndole perfeccionar su técnica, la cual emplea diariamente en su atelier.



***Es como dar un paseo por los lugares más bellos
como la naturaleza misma.***



Momento creativo

Cada pieza es dibujada primeramente a mano. Con la visión de crear piezas atemporales. Con el valor invaluable se piensa en cada uno de los detalles, su tela, el acabado, el uso y apliques logrando una prenda tan especial que incluye la historia de cada individuo que se involucra en el proceso de creación.





Detalle natural en cada elemento

Originaria Panamá es un reflejo de la naturaleza, de sus fuentes naturales, la diversidad de su flora y fauna, lo hermoso de sus paisajes, dando como resultado una propuesta que mezcla diferentes influencias artesanales para dar paso a prendas versátiles y atemporales.





Detalle natural en cada elemento





Trabajo en sinergia

En toda creación Darlenys incluye alguna pieza artesanal, en este caso proveniente de las **artesanas Ngäbe**, rindiéndoles tributo a sus técnicas y conocimientos ancestrales e incorporándolas como parte de los detalles incluidos en cada una de las prendas.





 507 6887-2306

 panamaoriginaria@gmail.com

 @originariapanama